



Separation et garde d'enfant

Par **pierre71**, le **05/03/2010** à **16:07**

Bonjour,

Après 14 ans de vie commune et 11 ans de mariage, j'ai décidé de mettre un terme à ma vie commune avec mon épouse.

Lorsque, j'ai évoqué avec elle cette décision, j'ai manifesté mon vifs souhait de partager la garde de notre fille de 7 ans.

Cette proposition, qu'elle n'envisageait pas, semble lui poser problème aujourd'hui.

1 -Pourriez-vous m'indiquer quelques sont mes doits en la matière au sujet du partage de la garde de ma fille? ;

2 - Si je quitte la maison rapidement, pouvez-vous me donner la marche à suivre pour ne pas être accusé d'abandon de domicile?

Je vous en remercie par avance,

Pierre